
2024-2025 年度第 3 回在京秋田県高等学校同窓会連合会役員会議事録 

 
１. 日 時 令和 7 年 2 月 28 日（金）14 時 00 分～15 時 20 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 1 号会議室 

 
３. 出席者 （敬称略） 長瀬、武藤、根市、大森、三浦、藤原、田中、 

遠藤（森 代理）、高橋、今野、藤原（宏子）､佐藤、 
大類、熊谷、大渕、柴田，岸谷（新年会） 

          役員 17 人         

 
４.長瀬会長から挨拶があり役員会を開会した。 

 
５.議事（議長－長瀬会長） 
  Ⅰ 報告事項 
（１）第 2 回役員会・第 1 回運営委員会議事録の確認をした。 

   
  Ⅱ 審議事項 
（１）5 月 25 日（日）秋高連総会・フェスタ－フェスタ講演者について 

第一候補の与田剛氏の承諾をいただいたと藤原宏子副幹事長から報告が

あり決定した。当日の進行はこれまで通りに行う。 
（２）会報 13 号について 

担当副幹事長の森氏が四国勤務になり実務が不可能になったので,藤原宏

子副幹事長を補佐に武藤会長代行が 13 号の編集を行う事になった。 
武藤編集長からスケジュールが発表されて原稿締切は 4 月 5 日。4 月 17
日には完成。藤原幹事長に引渡は 19 日。紙面構成は 12 号に倣う。 
8 面の秋田県の話題あれこれは、秋田工業高の 120 周年を取り上げる。 
また、秋高連加盟団体が分かる記事を載せたい、と方針の説明があった。 

（３）ふるさと訪問団について－別紙①参照 
県南地区担当の高橋副幹事長から、6 月 26 日（木）～27 日（金）予定と

する日程表が示された。参加費については参加人数に左右される要素が大

きい。4 月 15 日頃には確定したい。幹事長から今回の議事録に日程表を

載せるとともに参加も呼びかけると話があった。 
（４）ミニハイクについて 

今野副幹事長、高橋副幹事長、根市副会長より秋の鎌倉ミニハイクの実施

報告があった。春のミニハイクは北区の飛鳥山付近の散策を計画したい。 
3 月 28 日（金）王子駅前に 14 時集合。詳細は 3 月 10 日に HP に UP し

て募集をする予定と発表があった。 
（５）HP 改造について－別紙②参照 



大森副会長の呼びかけで 12 月 14 日に武藤会長代行、藤原幹事長、藤原

宏子副幹事長、佐々木運営委員の参加で HP 改造に関する会議が開催され

た。その時の資料が開示されて、現状の HP ではトップページにトピック

スが次々と載っているだけ。例えば一昨年の総会の記事を見たくてもスク

ロールしないとたどり着けない。そこで縦軸に総会、役員会、ミニハイク

ふるさと訪問団など項目を配置してそこから見たい記事にすぐたどり着

ける HP に改造したいと提案があった。現在 HP 管理を依頼しているメロ

ウリンク社の見積もりも提示されて承認された。イメージとして秋田商業

高校の HP と同じと報告もあった。 
    また、現在の URL は http:// であるが、セキュリティーを向上させた

https:// に変更したいと提案がありこちらも承認された。 
（６）2024 年度会計報告－別紙③参照 

佐藤会計より 2 月 21 日現在の秋高連会計決算書の報告があった。上記（5）
の HP 改造の出費も繰越金の範囲で賄える予定。 

（７）今後の日程、その他 
次回第 4 回役員会の日程は 4 月 18 日（金）午後 3 時～ 
会報 13 号を配布予定。 

 
６.三浦副会長の挨拶で閉会した。 

 
終了後、引き続き運営委委員会を開催。 
 

 

 以 上 


